

El cuarto hombre - Parte 04

“La ofrenda por el pecado está a la puerta”

Pastor Erich Engler

En la enseñanza de hoy, vamos a considerar en base a la historia de Caín y Abel, que la ofrenda por pecado acampa delante de la puerta.

Gracia o ley

Hace 500 años comenzó la reforma de Martín Lutero. Hasta el año 1517 las personas pensaban que la de justicia era algo que se le debía a Dios. A causa de ello comenzaron a cobrarse absoluciones por parte de la Iglesia Católica. Pero Martín Lutero comprendió que justicia no significaba que nosotros los seres humanos le debemos a Dios, sino que era algo que Dios nos regala. Actualmente, 500 años más tarde, vuelven a levantarse voces que pretenden conducirte otra vez bajo la ley. Hoy les presento brevemente cinco teologías peligrosas que atacan a la gracia.

Cinco teologías peligrosas:

1. Teología Federal o de pactos.

La teología Federal o de pactos sostiene que el antiguo pacto fue integrado dentro del nuevo pacto. Ello significa que estamos obligados a guardar los mandamientos divinos. En verdad, en el nuevo pacto no es una continuación del antiguo, sino concretamente es un nuevo pacto. Jesús cumplió con el antiguo pacto.

2. Preterismo

El preterismo sostiene que todas las cosas se cumplieron en el año 70 d. C. con la destrucción del templo. En otras palabras, todo y ya ha sucedido. Por ejemplo: no habrá arrebatamiento y tampoco Jesús volverá. El preterismo es una falsa doctrina.

3. Teología de reemplazo

La teología de reemplazo sostiene que Dios acabó con su plan para el pueblo de Israel. Que la Iglesia ocupó el lugar de Israel. La verdad es que Israel es el reloj de los sucesos

mundiales y Dios todavía tiene un gran para Israel. También es verdad que la Iglesia ocupa transitoriamente, pero luego del arrebatamiento Israel volverá a ocupar un lugar preponderante.

4. Antinomiamismo

Se compone de dos palabras que han sido unidas, “anti” y “nomia”. “Nomia” representa a la ley y “anti” significa en contra de... Antinomiamismo es entonces contra la ley. en parte esto es algo de lo que nos acusan algunas otras iglesias, afirma que nosotros estamos en contra de la ley. Pero nosotros afirmamos claramente que la ley es santa, que es buena y justa. Que era necesario un ser humano que la cumpliera. Nosotros no estamos en contra de la ley de Moisés, nosotros simplemente afirmamos que Jesús la cumplió por nosotros. Por ello no estamos bajo la obligación de tener que cumplirla. Antinomiamismo significa rechazar la ley, nosotros no rechazamos la ley, porque la ley es el estándar divino por toda la eternidad, que es elevadamente santa, por ello hizo falta un ser humano que la pudiera cumplir. Por esa razón amamos tanto a Jesús, ¿amén? Respetamos la ley mucho más que todos los demás. Porque nosotros creemos que la ley es un estándar perfecto, nosotros como seres humanos no la podemos cumplir, por ello nosotros necesitamos a Jesús.

5. Universalismo

Esta doctrina sostiene que todos los seres humanos serán salvos, y que es posible llegar a Dios por medio de otras religiones. La verdad es que Jesús no es un camino entre otros. Sino que es el único camino era el mismo dijo: “yo soy el camino la verdad y la vida, nadie viene al Padre sino es por mí”.

Como iglesia de la gracia colocamos a Jesús en el centro, porque el mensaje de la gracia de nos conduce a dirigir nuestra mirada hacia Jesús. Bajo la ley somos conscientes de nuestra actitud hacia Dios, pero bajo la gracia somos conscientes de la verdadera actitud de Dios hacia nosotros. Bajo la ley eres consciente que le debes algo a Dios, pero bajo la gracia eres consciente que Dios ya te ha dado todo. Tú no eres más deudor, sino fuiste hecho justicia por medio de Jesús.

para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error. Efesios 4:14.

Tormentas son fuertes vientos. Jesús quien calmó la tormenta, es un cuadro simbólico de cómo calmar las tormentas de las falsas doctrinas. Por otra parte el bote es un cuadro simbólico de la Iglesia. Jesús se puso de pie en el bote y calmo la tempestad. El pastor de una iglesia tiene el deber de calmar las tormentas que producen las falsas doctrinas.

Caín y Abel - Propias obras o gracia de Dios

En esto se reconocen los hijos de Dios y los hijos del diablo: todo aquel que no practica la justicia, no es de Dios; tampoco aquel que no ama a su hermano. Porque este es el mensaje que habéis oído desde el principio: que nos amemos unos a otros; no como Caín que era del

maligno, y mató a su hermano. ¿Y por qué causa lo mató? Porque sus obras eran malas, y las de su hermano justas. LBLA

Abel presentó un holocausto, un cordero, por medio de ello confió en la gracia de Dios y no en sus propios esfuerzos. El cordero es un cuadro tipológico de Jesús, de esa manera Abel ofreció a Jesús en sacrificio. Caín, por el contrario presentó una ofrenda con frutos de la tierra. Estos mismos los tuvo que plantar, a sembrar desenterrar y lavar. De esta manera Caín presentó como una ofrenda basada en sus propios esfuerzos. Por otra parte el corderito que ofreció Abel simplemente había nacido. El no pudo influir en ello. De la misma forma nosotros no pudimos influir en el nacimiento terrenal de Jesús, Jesús simplemente nació. La gran diferencia entre la ofrenda de Caín y la de Abel fue que Caín confiaba en sus propios esfuerzos, en sus propios méritos, pero Abel confió en la gracia de Dios. Dios tuvo agrado en la ofrenda de Abel, pero no en la de Caín.

Tuvo que morir un cordero, sangre fluyó. Ese es el camino de Dios en el Antiguo Testamento. A veces pensamos que es terrible el hecho de que un cordero inocente tuviera que morir. Tenemos que tener en cuenta otra perspectiva, es que la creación gime por su redención.

Pues considero que los sufrimientos de este tiempo presente no son dignos de ser comparados con la gloria que nos ha de ser revelada. Porque el anhelo profundo de la creación es aguardar ansiosamente la revelación de los hijos de Dios. Porque la creación fue sometida a vanidad, no de su propia voluntad, sino por causa de aquel que la sometió, en la esperanza de que la creación misma será también liberada de la esclavitud de la corrupción a la libertad de la gloria de los hijos de Dios. Pues sabemos que la creación entera a una gime y sufre dolores de parto hasta ahora. Y no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, aun nosotros mismos gemimos en nuestro interior, aguardando ansiosamente la adopción como hijos, la redención de nuestro cuerpo. Romanos 8:18 al 22.

La creación sufre bajo la caída en pecado de Adán y anhela la llegada del reino del milenio. Actualmente la creación sabe que todo es perecedero y está sometido a la muerte, pero en el milenio no habrá más muerte. En nuestro mundo humanista se nos dice que las ofrendas y holocaustos del Antiguo Testamento son terribles. En la historia de Caín y Abel vemos que la ofrenda de Caín representa su propio esfuerzo, al presentarse delante de Dios. La ofrenda de Abel, por el contrario indica hacia el sacrificio de Jesús. El pecado básico de Caín no fue haber matado a su hermano, sino el hecho de que trató acercarse a Dios por medio de sus propias obras. En otras palabras, Caín no quiso acercarse a Dios por medio de Jesús. Abel sin embargo, se acercó a Dios por medio de Jesús, porque el ofreció un cordero, el cual era un cuadro tipológico de Jesús. Todos los pecados de hecho como por ejemplo: asesinato, adulterio, robo, etc., etc. son resultado y consecuencia derivados del pecado inicial o básico. Ese pecado básico es no creer en Jesús. Caín es un cuadro tipológico para el mundo que trata de llegar a Dios por medio de sus propias obras. Abel es un cuadro tipológico del creyente quien se presenta delante de Dios por medio de Jesús.

El cordero delante de la puerta. Hubo

Algunos dicen: “¿no es injusto que Caín solo tenía frutos de la tierra para ofrecer? Factiblemente no tenía un cordero para ofrecer, porque él era labrador de la tierra.”

La verdad sin embargo es que Caín podría haber of hubo recido un cordero. Vamos a aclarar esto.

Si haces bien, ¿no serás aceptado? Y si no haces bien, **el pecado** yace a la puerta y te codicia, pero tú debes dominarlo. Génesia 4:7.

La palabra hebrea para **pecado** es **kjattaá**. Pero también es la palabra para **ofrenda por el pecado**. Esto es muy importante para tener en cuenta. Debido a ello para comprender el significado verdadero en los pasajes donde aparece es necesario discernirlo en base al contexto.

En una traducción alemana muy antigua el versículo 7 es de la siguiente manera:

¿no es así que si haces lo bueno serás enaltecido? Pero si no haces lo bueno, **delante de la puerta acampa la ofrenda por el pecado**, con todo esto, aquí será su deseo y reinarás sobre la misma. PLF

En una traducción concordante aparece el mismo pensamiento:

Si lo hubieses hecho correctamente (esto es traer la ofrenda por el pecado), ¿no levantarías tu cabeza? Pero porque no has hecho lo correcto, (esto es al traer como ofrenda el fruto de la tierra), es entonces que una ofrenda por el pecado, un pequeño animal, que acampa a la entrada, para ti hay restauración en su ofrenda, reina tu sobre ella. KAT

El conocido comentario de Matthew Henry afirma lo mismo al respecto: “*La misma palabra significa pecado y sacrificio por el pecado. “Aunque no hayas hecho bien, no te desespere todavía; el remedio está a la mano”. Se dice que Cristo, la gran ofrenda por el pecado, está a la puerta, Apocalipsis 3: 20*”.

En el Comentario exegético y explicativo de la Biblia de Jamieson – Fausset – Brown encontramos la misma verdad: “**el pecado está a la puerta**—pecado, es decir, ofrenda por el pecado, sentido común de la palabra en las Escrituras”.

Dios le ofreció una solución a Caín, le envió un cordero la ofrenda por el pecado, delante de su puerta, pero Caín rechazó esa solución y ofreció los frutos de la tierra, resultados de sus propios esfuerzos.

He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él y él conmigo. Apocalipsis 3:20.

El Cordero que acampaba a la puerta de Caín representaba tipológicamente a Jesús.

Y la adorarán todos los que moran en la tierra, cuyos nombres no han sido escritos, **desde la fundación del mundo**, en el libro de la vida del **Cordero que fue inmolado**. Apocalipsis 13:8.

Las traducciones más exactas de este versículo dicen: **desde antes de la fundación del mundo**.

Jesús el Cordero fue inmolado antes de la fundación del mundo. El pecado de Caín consistía en su forma y actitud. Él podría haber tomado el Cordero que acampaba delante de su puerta, lo podría haber ofrecido en sacrificio al presentarse delante de Dios. De esa manera también él hubiese sido aceptado por Dios. Por tanto también actualmente cada persona tiene la oportunidad de aceptar al Cordero, esto quiere decir de aceptar a Jesús. También el cordero Jesús está delante de tu puerta llamando. No le cierres la puerta en la cara, más bien a abrir la puerta. No podemos acercarnos a Dios en nuestras propias fuerzas. Nosotros necesitamos al cordero Jesús. Desde el momento que aceptamos al cordero Jesús, Dios nos ve cómo lo ve a Él, santo, inocente y justo.

Resumen:

El cordero Jesús está llamando delante de tu puerta. Él es tu ofrenda por el pecado ábrele la puerta. Si ya has aceptado al cordero Jesús en tu vida, si vive en ti, entonces puedes presentarte libremente y constantemente delante del trono de Dios sin condenación alguna. Considerando que Dios te ve a través de su Hijo y cordero Jesús.

Oración y confesión personal:

Gracias Jesús, tú eres mi ofrenda por el pecado. Por medio de ti puedo presentarme delante de Dios y por medio de tu sangre me has justificado. Gracias que puede vivir bajo tu gracia. Recuérdame por favor una y otra vez, todo aquello que me has regalado. No soy más deudor, sino que es sido hecho justicia de Dios en Cristo Jesús. Amén.

**iglesiadelinternet**
El sitio diferente en la Web

iglesiadelinternet.com

¡La gracia de Dios cambiará tu vida!

Efectivo a nivel internacional, porque es de bendición para miles de personas en todo el mundo. Contribuye a su bienestar espiritual.

*De gracia recibimos, de gracia damos.
Descargas gratuitas. Servicio de discos.*

*Prédicas, enseñanzas, seminarios, devocionales, etc.
Amplia temática bíblica de aplicación práctica en la vida cotidiana. (Audio mp3, video y texto)*

Contacto: ministerio@iglesiadelinternet.com
¡Muchas gracias por visitarnos!

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartirnos un breve testimonio o agradecimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a otros:

gracia@iglesiadelinternet.com
ministerio@iglesia-del-internet.com

Donaciones, transferencias bancarias:

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran cosa si segáramos de vosotros lo material?" 1. Corintios 9:11

Beneficiario: Familienkirche
Código Postal: 8640 Ciudad: Rapperswil
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059
Banco: Bank Linth LLB AG
BIC/SWIFT: LINSCH23
Código Postal: 8730 Ciudad: Uznach
País: CH (Suiza)

Más información en:
www.iglesiadelinternet.com/donaciones